

CICLISMO

Se abren las inscripciones de la Prehistórica

Ya se han abierto las inscripciones para participar en la segunda edición de la Prehistórica, una de las carreras de BTT de Cataluña más populares y que transcurre por un entorno privilegiado, la Ruta prehistórica de La Roca del Vallès.

El club La Roca en Bike, que organiza el evento, espera llegar a congregarse dos mil participantes que realicen uno de los dos circuitos de la carrera, el de 22 kilómetros o el de 42 para los más atrevidos.

Los dos se realizan alrededor de La Roca del Vallès, dentro del Parque de la Serralada Litoral y salen desde la zona de Bell-lloc pasando por Santa Agnès de Malanyanes, hasta Sant Bartomeu y la zona prehistórica, que realizan los ciclistas del trazado largo.

FULL-CONTACT

Herrero se proclama campeón de España



Marc Herrero, de Santa Maria de Palautordera, se proclamó campeón de España Profesional de Full-Contact en un combate que tuvo lugar el pasado fin de semana en Terrassa.

El vallesano, que en julio también se convirtió en campeón de Cataluña, aseguró que estaba muy contento porque conseguir este título era "un objetivo que iba persiguiendo desde hacía tiempo". Herrero disputó la final contra un rival difícil, **Xesús Ferreira**, campeón de Galicia y que, además, llevaba 40 combates imbatido.

Para el vallesano el Europeo no es todavía un objetivo cercano, aunque sí una posibilidad de cara al futuro.

LA PROMESA



Judith Carmona
Centre Esportiu Dynamic

Judith Carmona es a sus 12 años de edad una promesa consolidada del taekwondo que compagina sus estudios de primero de ESO en el Instituto Celestí Ballera con los entrenamientos en el centro Dynamic de La Torreta.

Cuando empezó a entrenar hace cuatro años ni siquiera ella misma se debía imaginar que participaría en un mundial y, menos aún, que conseguiría, junto al resto del equipo del centro, el subcampeonato de la Copa del Mundo de Taekwondo y Artes Marciales que tuvo lugar en Alemania este otoño.

Jordi Pedragosa, director y profesor del centro Dynamic, asegura que está muy contento con ella y que su progresión ha sido excelente. Algo más que evidente si tenemos en cuenta que en los últimos tres años ha ganado siete medallas de oro en diferentes campeonatos de taekwondo.

BREVES LABORAL

Josep Garcia



Jornada de puertas abiertas en Paver

La empresa Paver, dedicada a la fabricación de matrices y estampaciones metálicas, celebrará el próximo sábado, día 5 de noviembre, una jornada de puertas abiertas en su sede, situada en el polígono industrial del Coll de la Manya, en Granollers. La jornada comenzará a las 10 horas y finalizará a las 14 horas, y durante su transcurso los visitantes podrán acceder también a las instalaciones de Relem, empresa filial de Paver, dedicada a la fabricación de tubos metálicos que se encuentra situada en el mismo polígono. Este acto será aprovechado también para realizar un entierro simbólico del actual logo de la empresa para, posteriormente, presentar el nuevo. **O.S.**

Bimbo podría trasladar a Granollers su producción de Segovia

La dirección de la empresa alimentaria Bimbo está estudiando trasladar la producción de su planta de El Espinar, en Segovia, a la de Granollers. De momento la empresa ha hecho la propuesta de traslado a los 140 trabajadores de dicha planta, aunque al lado de la de Granollers hay otras opciones, como las factorías de Alicante,

Burgos, Las Palmas o incluso Portugal. De momento, no se ha llegado a ningún acuerdo y el comité de empresa de la fábrica segoviana está preparándose para llevar a cabo movilizaciones con el objetivo de evitar el cierre de la planta, dado que consideran que ésta es viable. Por su parte, la empresa asegura que la única solución de futuro para la plantilla es su traslado. **O.S.**

Una sociedad inversora del Grupo Planeta compra el 40% de Interaliment

Inversiones Hemisferio, sociedad inversora del Grupo Planeta, ha comprado el 40% de la empresa Interaliment, con sede en Montornès y dedicada a la importación y distribución de pescado congelado. El que hasta ahora había sido propietario de la firma de Montornès, **Joan Mestres**, seguirá ejerciendo su cargo de presidente y dispondrá del 50% del capital de la empresa. El 10% restante pasará a manos del consejero delegado de la compañía, **Alfonso Moreno**. Fundada en 1985, Interaliment es el líder de su sector a nivel nacional, aunque el 15% de sus ventas suponen exportaciones a países como Francia, el Reino Unido, Alemania, Italia o Bélgica. En total, distribuye más de 100 líneas de productos procedentes de todo el mundo, entre los que figuran los de las marcas Gran Bleu, Aligator y Amura. Además, posee la totalidad del capital de la empresa francesa Interbleu. **O.S.**

Aplazada la votación sobre la regulación de plantilla de Bosch

Los trabajadores de la planta que la multinacional alemana Bosch tiene en Lliçà d'Amunt aplazaron la votación sobre la regulación de plantilla, prevista para la semana pasada, hasta el pasado jueves, para cambiar varios aspectos del documento que, en un principio, habían causado discrepancias entre los representantes de los sindicatos UGT y CC.OO. Al cierre de esta edición, se estaba realizando dicha votación, que debe ratificar el plan social propuesto por la empresa y que supondrá el recorte de 218 puestos de trabajo en el plazo de dos años mediante prejubilaciones y despidos indemnizados. **O.S.**